

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Akuntansi
Semester Ganjil 2019/2020

PENGARUH KUALITAS AUDIT DAN TATA KELOLA PERUSAHAAN TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Verent
NPM: 1642146

ABSTRAK

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk melakukan penganalisaan terhadap kualitas audit dan tata kelola perusahaan terhadap manajemen laba. Adapun variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini yaitu ukuran auditor, audit spesialis, audit *tenure*, konsentrasi kepemilikan, kepemilikan internal, kepemilikan keluarga, kepemilikan institusional, ukuran dewan direksi, direksi independen, dan aktivitas dewan. Sedangkan, *leverage*, ukuran perusahaan serta arus kas operasional dijadikan sebagai variabel kontrol dalam penelitian ini. Manajemen laba merupakan variabel dependen yang diukur dengan menggunakan akrual diskresioner.

Penelitian ini memiliki sampel sebanyak 360 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari periode 2014-2018. Metode *purposive sampling* digunakan dalam meneliti sampel penelitian dan terdapat 1.672 data observasi yang akan diteliti dalam penelitian ini. Pengujian data dengan mengaplikasikan metode regresi panel.

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa variabel independen yang mencakup audit spesialis, konsentrasi kepemilikan, kepemilikan internal, serta kepemilikan institusional merupakan variabel yang tidak terdapat adanya pengaruh yang signifikan terhadap manajemen laba sedangkan, hasil dari variabel independen yang mencakup ukuran auditor, audit *tenure*, kepemilikan keluarga, ukuran dewan direksi, direksi independen, dan aktivitas dewan merupakan variabel yang memiliki hubungan signifikan positif. Variabel kontrol yang mencakup *leverage*, ukuran perusahaan, dan arus kas operasional memiliki pengaruh signifikan terhadap manajemen laba yang berlawanan dengan variabel independennya yaitu signifikan negatif.

Kata Kunci : manajemen laba, kualitas audit, tata kelola perusahaan, auditor, direksi, kepemilikan.